

Le gouvernement cubain félicite la police nationale révolutionnaire

Le gouvernement cubain félicite la police nationale révolutionnaire



La Havane, 5 jan (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité par l'intermédiaire de son compte sur X, anciennement Twitter, la Police nationale révolutionnaire à l'occasion de son 65e anniversaire.

Le président cubain Miguel Díaz-Cel a félicité la Police Nationale Révolutionnaire à l'occasion de son 65e anniversaire. "Félicitations pour le 65e anniversaire de ses héroïques combattants, qui ne se reposent pas dans l'accomplissement du devoir sacré de maintenir la tranquillité publique, une conquête inaliénable de la Révolution. Je vous embrasse très fort, héros bleus", a-t-il écrit.

Pour sa part, le Premier ministre Manuel Marrero Cruz a félicité le PNR au nom du gouvernement et du peuple de l'île sur le même réseau social.

"Au nom du gouvernement et du peuple cubain, félicitations aux membres de la Police nationale révolutionnaire, nos héros en bleu, qui, par leur travail inlassable, garantissent l'ordre public et la tranquillité des citoyens", a écrit M. Marrero Cruz.

Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement) de Cuba, Esteban Lazo, a également félicité aujourd'hui les membres de la Police nationale révolutionnaire (PNR) à l'occasion du 65e anniversaire de sa création.

Dans un message posté sur le compte de l'organe législatif sur le réseau social X, Lazo a reconnu le travail des forces armées dans la lutte quotidienne contre la criminalité, pour l'ordre public et la tranquillité publique.

La création de la Police nationale révolutionnaire visait à disposer d'une institution exemplaire qui effacerait de la mémoire des Cubains l'image de répression, d'abus et de corruption qui caractérisait la force pendant la dictature de Fulgencio Batista (1952-1958).

Aujourd'hui, la mission principale des forces armées est axée sur la préservation de l'ordre public, de la tranquillité publique et de la sécurité routière. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343719-le-gouvernement-cubain-felicite-la-police-nationale-revolutionnaire>



Radio Habana Cuba